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    11 日与阿曼的关键一战即

将到来，国足也迎来了锋线大将
武磊。最近两天，球队在主帅李

铁的带领下，正在沙迦利用赛前
仅有的三天时间合练。赛前，作

为留洋旗帜的武磊也表示，希望
能够在明晚取得进球，帮助球队

获胜。

这已经是国足今年第三次
来到阿联酋沙迦征战世预赛，

尽管目前的出线前景并不乐
观，但足协依旧给球员们提供

了非常优越的保障。不仅足协
主席陈戌源亲自压阵，还包下

了此前征战 40强赛时下榻过的

福朋喜来登酒店。酒店方面清
空了全部的客人，并且进行了

全面的消毒工作，与上一次在
沙迦驻扎超过 40天且仅包下酒

店一栋楼相比，国足此次西征
从天数和酒店待遇上，舒适度

有了不小的提高。更重要的是，
沙迦目前傍晚气温不超过 30摄

氏度，因此比前两场 12强赛的
开球时间也提前了两个小时，

均为北京时间晚 11时整。

打完西甲联赛比赛的武磊
也已经从西班牙巴塞罗那飞抵

阿联酋沙迦，与国足大部队会
合。虽然旅途劳顿，但武磊 8日

当晚就参加了球队合练，积极备
战明晚与阿曼队的比赛。

今年中国队在沙迦的 40强

赛中四战全胜，而武磊在这四场

比赛中都取得了进球。“有球迷助

威的话，会给我们带来很多帮助，
失去主场非常遗憾，但现在已经

来到了这里，我们的想法就是打
好接下来的两场比赛，而且沙迦

对我们来说也算是福地了。”武磊
表示，“既然我们再次来到沙迦，

就要把所有的想法和心思都放在

两场比赛上，尽全力完成我们的
目标。现在积分形势不是我们关

注的重点，不管对手是谁，我们都
要尽全力去面对。踢了这么多年

球，无论外界的舆论是正面的还
是负面的，我们都能够理解。对于

球队内部而言，做好自己的事就
可以了。”

目前中国队想要保留出线希
望，与阿曼队的比赛至关重要。武

磊说：“在困难时期还是要对自己
有信心，目前能做的就是在 12强

赛余下比赛中能够继续进球，争
取胜利。”

赛前，国足也迎来了一个好
消息。国足官方微博昨日正式宣

布，经过与亚足联和阿联酋足协
的协商，未来两场在沙迦进行的

12强赛将对球迷开放，但每场比
赛售票数不能够超过 6000张。虽

说没能够争取在国内恢复主场比
赛，但是在中立球场能够争取到

对球迷开放，让球迷能够到现场
支持球队，对国足而言多少也能

有“主场”的感觉。

本报记者 关尹

    本报讯（首席记者 金雷）因
为疫情防控的考虑，原定在 11月
28日举办的 2021上海马拉松将

延期举行。
杭州马拉松、太原马拉松、中

国马拉松精英排位赛、苏州太湖
马拉松、石家庄马拉松等一大波

马拉松赛事都将在近期开跑，但

由于疫情防控升级，为维护广大
跑友和群众的身体健康，近两周

开赛的马拉松已集体宣布延期，
原定 11月下旬举办的“上马”，也

于昨天宣布延期。

赛事组委会表示，鉴于当
前疫情形势较为严峻，经过慎

重考虑做出了这一决定：“请相
信我们的每一个决策，都是以

对跑者负责，对城市负责为前提

而作出；请相信我们听到了所有

跑者的声音，感受到了所有上马
人的坚定；请相信我们和你们一

样苦练多时只待一日。今天我们
选择谨慎，选择了跑者和市民的

健康与安全也期待能够获得你

们的理解。”很多跑者也对赛事
延期表示理解：“疫情影响，配合

理解，也给自己更多时间锻炼。
上马不会停，加油。”

因赛事延期而无法继续参赛
的跑者，可于即日起登录上马网

或上马 App，至个人中心选择“保
留”参赛名额至 2022上海马拉

松，或选择“退款”，报名费将于 7

个工作日内退回支付账户。如赛

事延期可继续参赛的跑者无需进
行任何操作。
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七连胜！昨
天，上海久事男
篮 115 比 97
大胜四川队，豪
取本赛季第七
场连胜。七连
胜，对于一些
CBA 豪 强 来
说，也许并不难
达成，但是对于
大鲨鱼来说，这
个七连胜已经
久 违 了———上
一次上海队获
得七连胜，还得
回到五年前的
2016-2017
赛季。

    五年时间，说长不长，说短不

短，但对于上海男篮来说，这五年
已经可算是物是人非———令人唏

嘘的是，经历上一波七连胜的大
鲨鱼队员，如今已经没有一人仍

在队中。五年前的那拨队员，是外援“寂
寞大神”弗雷戴特，是老将张兆旭、卢
伟、蔡亮，是从广东队转会而来的后卫刘晓

宇……可是现在，这些人都不在大鲨鱼阵
中了。张兆旭转会去了天津队，刘晓宇转会

去了北京队，卢伟已经退役当了教练，蔡亮
也离开了 CBA。其他替补队员呢？吴冠希

已经成为江苏队的主力中锋，翟逸辗转其
他球队本赛季没能在 CBA报名，“扣篮王”

王潼也离开了上海队。

当然除了队员，大鲨鱼还是有些熟面
孔经历了五年前那波七连胜的，比如如今

的大鲨鱼助理教练刘鹏，正是当初那支上

海队的主教练，另一位助理教练章文琪，当

时也是球队助教，如今的队医老费和翻译

小王，也是当初的连胜见证者。实际上，那
个赛季大鲨鱼战绩非常出色，不但取得七

连胜，之后还一口气获得八连胜、九连胜和
赛季最长的十连胜。那个赛季常规赛也是

38轮，上海队开赛前 17场只意外输了一
场，前 23场只输了 2场，排名曾长期高居

积分榜首，后来以 30胜 8负的战绩排名常

规赛第三进入季后赛———如果不是常规赛
最后三轮里表现不佳，分别输给该赛季并

不强的北京队和广厦队，大鲨鱼甚至有望
夺得常规赛冠军再创历史。

    可惜在季后赛首轮对阵深圳队的比赛

中，大鲨鱼外援弗雷戴特因妻子生孩子临
时返回美国而缺阵首场比赛，那时的赛制

也比较不利于排名更高的球队，本该有主
场优势的大鲨鱼首场比赛居然是客场作

战，加上核心的缺阵令自己阵脚大乱，比赛
中一度落后 60分，最终输了 40分。后来

“寂寞大神”及时返回帮助本队连赢两场，

但大鲨鱼在总比分 2比 1领先后又遭遇伤
病影响，最终连败两场意外首轮出局，被深

圳队以下克上。值得一提的是，那个赛季新
疆队夺得队史首冠，而该队主教练正是曾

率领大鲨鱼夺得 CBA总冠军的“小诸葛”
李秋平，他也就此成为联盟中唯一一位带

领两支不同球队夺冠的教练。
和五年前相比，如今的上海

男篮在阵容上更出色，但这是一支重组的

球队，所以在稳定性上和当年还没法比。就
像昨天对阵四川队的比赛，大鲨鱼一度在

首节就取得过 20分的领先优势，但最终只
赢了对手 18分，这固然有未倾尽全力的因

素，也有队员轻敌的因素。在第三节主力中
锋王哲林在场压阵的情况下，依然被四川

队单节砍下 38分的高分，怪不得主教练李

春江也不满队员表现，他赛后表示这场比
赛虽然赢了，不过球队整体在第三节打得

非常松懈，多名球员思想上并没有完全投
入到比赛中。

其实常规赛连胜多少场并无太大意
义，关键还是要抓紧磨合阵容。联赛第一阶

段还剩两场比赛，大鲨鱼要接连面对实力
强劲的浙江队和深圳队，他们还能经受住

考验吗？拭目以待。
本报记者 李元春
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